



Velasco y Fernández Noroña, “invitados especiales”

Como invitados especiales a la sesión de ayer del Consejo Nacional de Morena, Manuel Velasco, senador del PVEM, y Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, respaldaron la convocatoria para elegir a quien encabece la coordinación nacional de defensa de la Cuarta Transformación, eventual candidato presidencial de la alianza de tres institutos políticos.

A su arribo a la sesión, Velasco resaltó que lo más importante es que se mantenga la unidad: “que la

mujer o el hombre que sea electo salga apoyado por todos, que no haya divisiones y entendamos que la lucha no es entre nosotros”.

Resaltó que desde 2018 su partido ha respaldado la agenda impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador “y también esa misma agenda la hemos llevado a cabo en el ámbito electoral. Cuando hemos ido juntos en las gubernaturas, hemos ganado todas, menos una; es decir, tiene un índice de efectividad de más de 90 por ciento”.

Fernández Noroña, a su vez, resaltó que se suma a la unidad, “la unidad del pueblo, la unidad del movimiento y la unidad de los partidos del movimiento”.

Por la noche tuiteó: “reitero mi confianza absoluta en el pueblo. Quien tenga su respaldo, tendrá la candidatura. A ese santo me encomiendo”. Explicó que acudió solo al consejo porque “ni siquiera una persona permitieron que me acompañara”.

Alma E. Muñoz y Néstor Jiménez